
平成２８年

１２月（１１月繰上げ）定例会

一 般 質 問 通 告 書



日 質問順 頁

1 吉 田 一 志 （22分） 1

2 都 築 龍 太 （20分） 2

3 神 崎 功 （20分） 3

4 冨 田 か お り （20分） 4

5 武 山 広 道 （13分） 5

6 伊 藤 仕 （25分） 6

7 吉 田 一 郎 （5分） 7

8 川 村 準 （5分） 8

9 小 柳 嘉 文 （20分） 9

10 高 子 景 （30分） 10

11 谷 中 信 人 （20分） 11

12 戸 島 義 子 （20分） 12

13 阪 本 克 己 （20分） 14

14 石 関 洋 臣 （20分） 15

15 土 橋 勇 司 （20分） 16

16 守 谷 千 津 子 （20分） 17

一　般　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

12/5
（月）

12/6
（火）

12/7
（水）
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１番 吉 田 一 志 （２２分）

１ 子育て支援について  

 子どもの貧困に対する実態調査と貧困対策計画の策定について 

 教育支援について 

２ 税の滞納整理について  

 滞納整理の現状について

 申請による換価猶予制度の周知と活用について 

３ 障がい者支援について  

 高次脳機能障害者支援について

 発達障害者の支援について 
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２番 都 築 龍 太 （２０分）

１ 県費負担教職員に関する財源と権限移譲について  

 現状など  

 今後など 

２ 都市計画道路の４車線化整備について  

 産業道路（原山地区）などの整備進捗についてなど

 交差点改良（原山、本太坂下交差点について）など 

３ さいたま市におけるサッカーの街に対する方向性  

 今任期中の「サッカーのまち醸成についての取り組み」と市長の見解など

 施設の充実についてなど  
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３番 神 崎 功 （２０分）

１ 市長の政治姿勢について  

 市長の市政運営の基本姿勢及びそれに基づくこれまでの取り組みについて 

 しあわせ倍増プラン及び行財政改革推進プランの達成状況について 

 さいたま市の現状に対する市内外からの評価に関する認識について

 今後のさいたま市の課題について

２ 水道事業について  

 水道管路の整備について 

 ラオス国における国際貢献事業について 

３ 農業交流施設について  

 基本計画素案と今後の取り組みについて

４ 芝川の河川改修と念仏橋整備について  

 念仏橋周辺の河川改修の状況について 

 念仏橋の架け替えについて
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４番 冨 田 かおり （２０分）

１ 働き方変革とワーク・ライフ・バランスの実現  

 市役所イクボス宣言と長時間勤務の是正 

 公務職場の女性活躍 

 多様で柔軟な働き方支援

２ 地域包括ケアシステムについて  

 在宅医療と介護の連携推進

 ＩＣＴを活用した情報共有と現場支援 

３ 県有施設の有効活用について  

 埼玉県部長第２公舎の利活用
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５番 武 山 広 道 （１３分）

１ 防災対策について  

 浸水・冠水対策について 

 水位情報システムについて 

 防災行政無線の情報発信について

２ 公共の福祉の増進について  

 駅及び駅周辺のトイレ設置について
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６番 伊 藤 仕 （２５分）

１ 国際マラソン  

 大会の総括  

 ① 国内トップ選手が集まらない理由等

 ② 視聴率低下の原因をどう分析するか

 ③ 日本一高い負担金に見合った大会か

 市長が走った影響について

 ① 市長が走ることによりもたらされた効果などは

 ② 市長の練習時間等

 危機管理体制について

 ① 国際大会に相応しい危機管理体制になっていたか

 ② 当日あった事件・事故等について

２ クリテリウムについて  

 ゴールドスポンサーが０件になったこと等について

 ３年契約によるスポンサーと民間移行等 

 10 月 28 日に公開された再生回数 234 回のＰＲ動画等について 

３ なぜビッグイベントを区民祭りにぶつけるのか  
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７番 吉 田 一 郎 （５分）

１ さいたま北部医療センターの移転新築とバス停新設について  

 現段階で設計はどこまで完了しているのか 

 着工はいつか 

 平成 30 年度末までに開院できるのか 

 正面玄関はどこになるのか 

 東武バスの北区役所前～宮原１丁目間のバス停新設について 

 東武バスの赤芝～富士フイルム大宮事業所入口間のバス停新設について 

２ 日進駅南口のマヌケなロータリーについて  

 タクシーロータリー出口から寿司割烹山水までの自転車での距離とタクシ

ーでの距離

 市営駐輪場出口からタクシーロータリー出口までの自転車での距離とバイ

クでの距離 

 一方通行をロータリー出口からにすることについて 
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８番 川 村 準 （５分）

１ 新駅について  

 新駅が市民の要望によって完成するまでの手順 

 さいたま市合併以来の新駅の設置状況 

 「明花駅」の課題
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９番 小 柳 嘉 文 （２０分）

１ さいたま市の将来ビジョンについて  

 東京との関係をどのように考えて本市の将来像を描いているのか

 交付団体・不交付団体に関係なく安定した財政運営のありかたについて 

２ 国際スポーツイベントにおけるレガシーによる最高の日常の実現について  

 聖火リレーの誘致によるレガシーの実現について

 キャンプ地誘致によるラグビーＷ杯レガシーの実現について 

３ 魅力的な学校運営による最高の日常の実現について  

 学校施設運営への民間力の活用について

 私会計に関する市としてのコンプライアンスという観点からの見解につい

て 

４ 戦略的な施策推進による最高の日常の実現について  

 地震火災対策推進のための感震ブレーカーの普及について

 公園整備促進のための支援メニューの拡充について 

 最高の日常を楽しめる街にするために行政が担うべき役割について
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１０番 高 子 景  （３０分）

１ 「拠点間輸送ＥＶバスシステム」について 

２ 「東日本の中枢都市」の風格とは  

 中心市街地活性化基本計画について

 都市再生緊急整備地域について 

  と の指定による都市計画道路整備への効果

３ 「用途地域」について

 大宮駅周辺のオフィス・マンション市場分析 

 商業地域の拡大について 

４ 「ミクスドユース」について

 市の考え方 

 都市機能（まちづくり）としての「新大宮区役所」 

５ 「まちの動線」と「デザインガイドライン策定」について

６ 市の目指す「ネットワーク型の集約型都市構造」とは  

 見沼・新大宮区役所による、片柳地区（４万人）の高炭素社会化への懸念 

７ トリエンナーレ  

 アート作品の管理について 

 自治会連合会、商工会議所等の非アート団体からの評判 

 今でもなお「合併 15 周年」の象徴的な事業か 
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１１番 谷 中 信 人 （２０分）

１ 高齢者の見守りについて  

 緊急通報システムの設置について 

 ＩＣＴを活用した次世代見守りシステムの導入について 

２ ロコモ対策について

 ロコモ対策の推進について

 シニアの健康づくりの推進について 

３ 子どもの孤立防止策について  

 コミュニティ食堂の設置について

 運営支援策の創設について 
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１２番 戸 島 義 子 （２０分）

１ 市長の政治姿勢  

 27 年度決算不認定についての市長の見解 

 来年度予算にどう生かすのか

２ 介護保険の新総合事業について  

 要支援１・２の新総合事業への移行について 

３ 学童保育の施策の拡充について  

 学童保育所の施設の公設化の促進を

① 民間学童保育の施設の公設化について

 ② 公共施設マネジメント計画との関係について

 学童保育指導員の処遇改善について

４ 教育条件整備について  

 学校トイレの改修について 

 公民館のバリアフリー化の促進について

５ 見沼区内の街づくりについて  

 長期化している区画整理事業への支援について 

 ボトルネック踏切の改修について

 コミバス・乗り合いタクシーについて  

① 現在進められている乗り合いタクシーの実証運行についての進捗状況と

 見通しについて

② コミバス・乗り合いタクシー導入ガイドラインの見直しについて

 過大規模校の解消について  
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 学校体育館のトイレの改修について 
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１３番 阪 本 克 己 （２０分）

１ 予算編成方針について  

 さいたま市の現状と認識について 

 予算編成の考え方について 

２ 大学との連携について  

 大学コンソーシアムについて 

 個別の連携について 

 学生からの提案について 

３ 東日本創生連携フォーラムについて

 これまでの取り組みについて 

 今後の取り組みについて 

４ 桜区のまちづくりについて

 （仮称）ウエストパーク構想について 

 スポーツシューレの設置について 

 西浦和駅周辺のまちづくりについて
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１４番 石 関 洋 臣 （２０分）

１ 三室地区の住所について  

 「大字の廃止」及び「住居表示の実施」について 

 住居表示を実施してこなかった理由及び、実施にあたっての課題について 

２ 埼玉県立総合教育センター跡地について  

 「防災機能を持った公園」としての整備検討状況及び、県との交渉状況に

ついて

３ 農業振興地域整備計画について

 農業振興地域の設定について

 アンケート調査がどのように活かされるのか 

４ 見沼田圃について  

 本市にとって見沼田圃はどういう存在なのか

 アクションプランについて 

 見沼田圃政策の推進体制について 

５ 野田地区の道路について

 都市計画道路の整備計画について

 抜け道の安全対策について 
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１５番 土 橋 勇 司 （２０分）

１ 地域力の創造について  

 さいたま市にとっての地域力とは 

 区民会議について 

２ 交通手段の確保  

 さいたま市内の公共交通空白地域と生活の「足」

 桜区のコミュニティバスの今後 

３ 埼玉県衛生研究所の跡地について  

 さいたま市としての認識

 今後の対応について 

４ さいたま市立病院について  

 障がい者歯科治療体制について

 口腔保健センターについて 

５ 小中学校における体罰問題について  

 体罰問題の実態把握について

 教育委員会による体罰の判断 

 体罰を無くす為の今後の取り組み 
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１６番 守 谷 千津子 （２０分）

１ 高齢者のくらしと年金削減について  

 市内高齢者のくらしの実態等について 

 年金積立金の運用について 

 削除についての見解と国に意見をあげることについて

２ 少人数学級の実施について  

 少人数学級の教育的効果等について

 市として実施に踏み出すことについて 

 国に意見をあげることについて 

３ 子ども・子育て支援新制度実施後の保育体制について

 認可外保育施設への支援等について 

 保育の質確保に向けたガイドラインの策定について 

４ 武蔵浦和駅再開発地域のまちづくりについて

 武蔵浦和駅周辺のまちづくりについて  

  ① 都市局は教育委員会など他部局とどのような協議を行ってきたか 

 ② 未計画地に対するこれまでの対応と今後の方針

 教育環境の改善、学校建設等、まちづくりの見直しについて  

  ① 過大規模・大規模校が増大していることに対する認識について 

 ② この地域におけるまちづくりのひずみを解消することに対する市長の見

解


